



ましみず

米沢市立塩井小学校 学校だより
令和 5年 12月 19日 (火)
第12号 校長 目黒孝博

授業参観 教育講演会 ありがとうございました

12月15日(金)、今年度3回目の授業参観を行いました。多くの保護者の方々にご来校いただき、授業中でのお子さんの様子を見ていただくことができました。また、授業参観の後には、体育館でPTAと塩井コミセン共催事業として教育講演会が開かれました。佐藤晃代先生をお招きし、『♪こころも からだも ぽかぽか♪親子でリズム体操&ストレッチヨガ』で、楽しい時間を過ごすことができました。子供たちも保護者の皆さんと一緒に体を動かすことで、心も体もぽかぽかに、そして笑顔になっていました。みんなが集まって、一緒に同じ活動をする事の良さを、あらためて感じる時間になりました。



授業研究会「精一杯頭を働かせ体を動かす授業」(11/28、12/13)

4年国語「世界にほこる和紙」、1年国語「じどう車くらべ」の授業研究会を行いました。2つの授業では、学習のゴールを、子供たちが自分で、まとめる内容を選んだり、工夫したりできる活動を設定しました。教科書の説明文を読んで学んだ段落の役割、文章の要約の仕方、大切な言葉、説明の順序を生かして、4年生は、自分が選んだ伝統工芸についてのリーフレットを作り、1年生は、かっこいいオリジナルのじどう車ずかんをつくります。ゴールを目指して、一人で学習を進めたり、友達とかかわって学んだり、学習活動に熱心に向き合う4年生と1年生の姿がたくさん見られた授業でした。



キラキラタイム 心を一つに縄跳びに挑戦！

体力や運動能力の向上と学年を越えて協力し合う意識を高めることをねらいとして行っているキラキラタイム。今回は、なわとびでの対決です。1～3年生は、個人による連続跳び、4～5年生は、集団での長縄跳びで競います。中間休みの練習では、1回でも多く跳ぼうと何度も挑戦する低学年の子供たちの姿、心を一つにみんなで息を合わせて跳ぶ高学年の子供たちの姿が見られました。大会当日が楽しみです。



給食記念週間 (12/4～12/8)

4日(月)は、給食室の先生方が制作した、食材が届いてから、給食が出来上がるまでの映像をみんなで見ながら給食をいただきました。調理師の先生方の段取りの良さ、手際の良さに子供たちはびっくり。映像が終わると各教室から大きな拍手が聞こえてきました。これからも生産者の皆さん、調理師の皆さんに感謝しながら、給食を味わっていただきたいと思います。



文化面でのがんばり

○米沢松川ライオンズクラブ小学校理科学賞

最優秀賞 6年 寺島 颯志 さん 優秀賞 4年 相田将士朗 さん

○小さな親切ポスターコンクール

優秀賞 4年 相田将士朗 さん

○米沢市小中学生読書感想画展

県推薦 1年 石澤真柚椰 さん 5年 後藤 美結 さん
特選 5年 高橋 麻 さん 6年 内和 勇磨 さん
金賞 1年 稲葉 暉信 さん 3年 小野 美織 さん 4年 片倉 柊音 さん
4年 齋藤 景太 さん 5年 齋藤 唯菜 さん 6年 高木絵梨奈 さん



1月の主な行事

9日(火) 始業式

※普通登校 給食あり

下校時刻全校生 14:50 (通学路点検)

12日(金) 避難訓練(積雪時)

PTA事務局会

15日(月) 校外児童会

18日(木) 学校評議員会

22日(月) スキー教室 3～6年(3～6年弁当)

29日(月) スキー教室 3～6年(3～6年弁当)



【日常生活の一コマ「全校読書の日」】

子供たちも教職員も、じっくりと本に向き合いました。
この時間は、雨の音だけが教室に響いていました。

